



## A LA UNE

### Inauguration des liaisons douces et de la nouvelle voie.

Samedi 12 mars, s'est tenue l'inauguration des liaisons douces et de la nouvelle voie à Campénéac en présence de M. Joël Mathurin Préfet du Morbihan, de M. Paul Molac Député, du Président du Conseil Départemental M. David Lappartient, M. Nicolas Jagoudet Conseiller départemental, M. Patrick Le Diffon Président de Ploërmel Communauté, Mme Florence Prunet Vice-Présidente en charge des mobilités et Mme Hania Renaudie, Maire de Campénéac et Conseillère départementale ainsi que les élus et de nombreux habitants.



Le soleil était au rendez-vous pour cette inauguration officielle qui marque la fin des travaux. Les officiels présents ont pu apprécier la qualité des réalisations :

Les pistes cyclables et piétonnes qui permettent de joindre de manière sécurisée les écoles, les commerces, la salle polyvalente, la mairie et les services. Elles permettent également de ralentir la circulation dans le centre-bourg.

Le cortège s'est déplacé pour constater les nouveaux aménagements autour de l'école Notre-Dame qui rassurent les parents et les enseignants. La nouvelle voie « rue du chemin de Traverse », l'escalier et la rampe d'accès près de la salle de sports ont aussi été appréciés par les représentants des institutions qui ont aidé à financer ces travaux et par les habitants présents. A ce titre, le Président du Département déclara « *Nous voyons bien que nous avons aidé à financer un projet vraiment utile !* »

Des discours et un cocktail de l'amitié ont clôturé agréablement cette belle cérémonie.



## EDITO

Chères Campénéacoises et chers Campénéacois,

Le 3 mars, je vous ai lancé un appel dans le cadre de l'Urgence-Solidarité avec l'Ukraine. La Commune de Campénéac s'est associée au mouvement de l'Association des Maires de France afin de soutenir la population ukrainienne pour une collecte de dons.

La municipalité a donc organisé une permanence le samedi 5 mars de 14h à 17h à la salle du Conseil. Celle-ci avait pour objectif de bien sélectionner les objets conformément aux besoins recensés pour assurer un acheminement efficace des dons.

Le mercredi 9 mars, Noël Guého, agent municipal et moi-même, avons assuré le transfert des biens vers le pôle central de collecte. Nous avons remis 12 cartons de produits d'hygiène, 4 cartons de produits logistiques, 3 cartons de produits de secours ainsi qu'un lit de camp, soit au total 1377 produits.

Vos dons ont pris le chemin de l'Ukraine le vendredi 11 mars.

Je tiens à vous remercier vivement de votre générosité et de votre soutien. Campénéac a su être au rendez-vous, comme toujours et fidèle à son image de Commune solidaire.

Bien à vous,  
Hania Renaudie.

## Réunion publique PLU

Le travail de révision du Plan Local d'Urbanisme continue, avec l'appui du bureau d'études « L'atelier d'Ys ». Suite à la première phase de diagnostics, le PADD (Projet d'Aménagement et de Développement Durables) a été élaboré. Les contraintes liées aux constructions dans les villages sont repoussées dans le temps et les porteurs de projets disposent d'un délai supplémentaire, jusqu'à la fin d'année 2022, pour déposer leur permis de construire.

Une réunion publique se tiendra à la salle polyvalente le vendredi 29 avril à 18H afin d'exposer les différentes décisions retenues jusqu'à présent.



## Pourquoi une Commission sécurité sur la commune de Campénéac ?

La Commission a été créée pour assister Mme Le Maire à répondre aux obligations en matière de prévention des risques sécurité et santé pour les habitants, les agents communaux et les bâtiments publics.

La Commission est présidée par Mme le Maire et est composée de quatre membres (2 adjoints : Pascal Savigne et Chantal Largeau et 2 experts bénévoles : Pascale Colpaert et Bertrand Chemin).

Le premier axe de travail lors de la création, début 2021, a été de mettre en conformité les ERP (Etablissement Recevant du Public) dont une urgence, celle de la salle polyvalente pour laquelle la préfecture avait donné un avis défavorable à la poursuite de l'exploitation. Après interventions et travaux, l'avis est redevenu favorable en août 2021

L'ensemble des onze ERP de la Commune a été visité avec un état des lieux des problématiques à résoudre et le plan d'actions associées afin de traiter les non-conformités.

La Commission a également repositionné certains défibrillateurs afin qu'ils soient plus accessibles et au plus proche des lieux où le risque d'un incident cardiaque est le plus probable.

Quatre défibrillateurs sont accessibles sur la Commune. Trois sont placés à l'extérieur : à l'entrée de la Mairie, sur le mur extérieur de la salle polyvalente côté école et sur la façade des vestiaires du Foot et un à l'intérieur de la salle multisports.

Une formation à l'utilisation du défibrillateur pour tous les agents communaux, les élus et les responsables d'associations est prévue avant l'été 2022.

Le travail de la commission doit se poursuivre sur la prévention santé et sécurité des agents communaux. Il s'agira d'évaluer les risques professionnels, rédiger le document unique et élaborer les programmes de prévention et de formation.



## Point Domaine des Genêts

Depuis un an et demi et une opération de dynamisation commerciale menée par M. Patrice Pocard, la vente des lots s'est grandement accélérée : aujourd'hui, plus aucun terrain n'est disponible à la vente.

Sur les 25 lots, 19 sont vendus, construits, en cours de construction ou les permis de construire sont accordés. Sur les 6 lots restants, 5 permis sont accordés et le dernier est en cours.

Les travaux de finalisation des espaces communs seront programmés lorsque la grande majorité des maisons seront construites, sans doute en début 2023.

## Un nom pour la médiathèque

Les usagers sont invités à déposer leurs propositions dans la boîte à idées qui sera mise à disposition au sein de la médiathèque du 15 avril au 31 mai. Attention, les noms propres ne seront pas retenus.

## EN DIRECT ...

### ... du Carnaval des enfants



Vendredi 8 avril, la tempête aura eu raison d'un carnaval en plein air. Aussi, les parents, les élus et les membres de l'Amicale de l'Oyon sont venus à la rencontre des enfants dans leurs écoles.

A l'école Théodore Monod, les enfants parés de leurs plus beaux costumes ont entonné leur chant de carnaval. Un peu plus tard dans l'après-midi ce fut le tour des élèves de l'école Notre Dame d'envahir en musiques et danses la salle multisports.

Une après-midi joyeuse ponctuée par un goûter, pour célébrer le Carnaval, la fin des classes et le début des vacances de Pâques.



## UN TEMPS POUR...



Prendre soin de soi.



### Ostéopathie avec Clément Guillon-Verne.

Clément Guillon-Verne a ouvert son cabinet d'ostéopathie, 19 bis rue Nationale fin décembre. Il pratique l'ostéopathie mécaniste structurelle. Il recherche les zones de tensions et de blocages qui sont incarnées dans la matière du corps pour les soulager via différentes méthodes dont la manipulation. Le but est de redonner de la souplesse et de l'élasticité aux tissus conjonctifs. Il recherche ce qui mécaniquement peut altérer la possibilité du corps à se défendre et à créer des dysfonctionnements. Ses soins s'adressent à tous, du nourrisson à la personne âgée.

Consultations sur rendez-vous au 07.65.72.73.03

### Oser la parole avec Estelle Caillard.

Psycho-praticienne et naturopathe, installée à St Laurent, Mme Caillard propose ses services dans le domaine psycho-émotionnel où elle recherche les causes psychologiques et émotionnelles de problématiques en utilisant plusieurs outils (EFT, PNL, constellations familiales).

Elle propose également d'accompagner en naturopathie les humains et les animaux par l'action bénéfique des plantes, pour des besoins alimentaires et/ou physiques avec une mise en place d'un protocole adapté et personnalisé.

De plus, elle souhaite offrir un temps d'écoute, d'expression et de partage lors de groupes de paroles dédiés aux femmes. Le but est de permettre de rompre l'isolement, de communiquer sur les difficultés rencontrées dans une problématique (décès, addiction, dépression, solitude, stress, etc...), de se sentir comprise, soutenue et entendue, grâce aux échanges entre les membres. Ce groupe de parole est basé sur la liberté de silence et de parole, le non-jugement et la bienveillance, sur la discrétion et la confidentialité (les échanges ne doivent pas sortir du groupe). Première date : vendredi 22 avril à 19h30 salle des associations.

Groupe de 8 personnes maximum. 20 euros par personne. Inscriptions obligatoires par téléphone 06.87.52.68.20 ou par mail : naturholistic56@gmail.com



### Animations à domicile ou en structure avec Amélie Jigorel.

Animatrice à domicile ou en structures à la demande des familles, Amélie Jigorel intervient auprès de personnes âgées et/ou en situation de handicap.

Elle propose des jeux de mémoire adaptés, jeux de société, chansons, lecture, promenade, aide informatique, activités manuelles...

Tarif sur demande et devis, elle intervient également en CESU (Chèque Emploi Service). Le premier entretien est gratuit et sans engagement.

06 22 64 30 48 ou amelie.jigorel@orange.fr

## Passion Jardins : nouvelle exposition photos de la Commune.

Dès la création de l'espace d'expositions photographiques au cœur de Campénéac, la municipalité a tenu à associer les Campénéacois pour que ce lieu vive également par le regard de ses habitants.

Après une première année consacrée à un concours photo « Mon selfie à Campé ! », cette seconde édition se tourne vers les jardins d'agrément ou potagers de dix-sept foyers de Campénéac. Ces derniers se sont portés volontaires pour ouvrir les allées fleuries ou légumières de leur éden vert aux photographes du Club Photo amateur de Ploërmel. Les prises de vues se sont déroulées de juin à septembre 2021. Nous remercions ici chaleureusement toutes ces mains vertes ainsi que les courageux photographes qui ont dû composer avec les éléments pluvieux de cette saison 2021.

Le résultat est à la hauteur de la diversité du territoire. La municipalité est aussi heureuse d'apporter un nouvel éclairage sur les villages qui composent la Commune.

Nous vous souhaitons une belle découverte. Vernissage prévu le 30 avril à 11h. Venez nombreux !

CAMPÉNÉAC ÉVÈNEMENT

PASSION JARDINS

Venez découvrir la diversité des jardins de Campénéac.

Honorons nos jardinières et jardiniers dont la passion a été mise en valeur par le Club Photo de Ploërmel.

Mai - Novembre 2022

EXPO PHOTOS

Esplanade du travail.



## Mutuelle Communale

M. Devallée représentant la mutuelle Solimut Océan assurera de nouvelles permanences :

Judi 12 mai de 14h à 16h,

Judi 23 juin de 14h à 16h.

Les personnes intéressées sont invitées à prendre rendez-vous au 06.75.86.07.92

## Repérer un AVC - le 14 mai

La réunion d'informations sur l'Accident Vasculaire Cérébral (AVC), annoncée dans le bulletin municipal de janvier, se tiendra le samedi 14 mai 2022 à la salle polyvalente de 10h00 à 12h00.

Face à cette pathologie mal connue du grand public, il est important de poursuivre l'information afin d'améliorer les délais de prise en charge et de diminuer les séquelles.

Cette rencontre proposée par le service de prévention et de promotion de la santé de Solimut Mutuelle Océan, sera animée par Mme Bénédicte Prouthau Infirmière chargée de prévention.

Le nombre de personnes étant limité à 50, il est recommandé de s'inscrire à la Mairie au 02.97.93.40.39.

Photos souvenirs des Portes ouvertes de nos deux écoles  
Pensez aux inscriptions pour la rentrée scolaire 2022-23.

L'école Notre Dame : le 11 mars 2022.



L'école Théodore Monod : le 25 mars 2022.



**Pour la rentrée,  
juste quelques pas  
et...**

Quand je serai  
grande, je serai  
**bilingue !**

Inscrivez  
votre enfant  
dans une  
classe en  
breton

En savoir plus sur  
**ecole.bzh**

## Repas de l'Amicale laïque

Le samedi 19 mars a eu lieu le traditionnel repas du Jambon à l'os de l'Amicale laïque de l'école Théodore Monod. Ce repas a marqué la reprise des occupations de la salle polyvalente (hors pratique de sports) depuis les interdictions sanitaires.

En ces temps difficiles, la joie de se retrouver était de la partie. A emporter ou sur place, environ 200 repas ont été servis ce qui va permettre à l'association de financer une bonne partie du voyage scolaire de fin d'année.

L'Amicale laïque tient à remercier chaleureusement les Campénéacais et les bénévoles pour leur participation.

